

► Te lo contamos fácil



En Aragón hay que esperar muchos días para una operación



Aragón es la comunidad autónoma de España donde más tiempo hay que esperar para que te operen en la sanidad pública.

Cuando el médico dice que hay que operar a un paciente, pasan 183 días hasta que hacen la operación.

El País Vasco es la comunidad autónoma donde menos tiempo hay que esperar. Los pacientes vascos esperan 71 días para su operación.

En el conjunto de España, el tiempo medio para esperar una operación es de 123 días.

En los últimos años ha aumentado el tiempo de espera para las operaciones.

Al principio de la pandemia, los hospitales estaban llenos de personas enfermas de covid-19.

Muchas operaciones se retrasaron porque no quedaban camas libres en los hospitales.

Tras más de 2 años de pandemia, los hospitales aún no han podido hacer todo el trabajo atrasado.



Efe

Meses de retraso. Aragón es la comunidad donde más tiempo hay que esperar una operación en la sanidad pública.

El Gobierno de Aragón quiere reducir el tiempo de las listas de espera de pacientes para las operaciones.

En estos momentos, en Aragón hay más de 8.300 personas esperando una operación.

El Gobierno de Aragón quiere que a finales del año 2023 solo queden 1.500 personas sin operar.

Para conseguirlo, el Gobierno de Aragón debe gastar 30 millones de euros.

Parte del dinero se dedicará a contratar a más trabajadores para los hospitales públicos.

Como habrá más trabajadores, los hospitales públicos podrán operar cada día a más personas que ahora.

En algunos hospitales públicos se harán operaciones también los fines de semana.

13 millones de euros se dedicarán a alquilar quirófanos y a pagar operaciones en hospitales privados.

El Hospital Militar de Zaragoza y la MAZ también operarán a pacientes de la sanidad pública aragonesa.

España baja el precio del gas para electricidad

Desde hace unos meses, el precio de la electricidad está más caro que nunca. Una de las razones es que el precio del gas está muy alto.

Producir electricidad con energías limpias, como el viento, el sol o el agua, es más barato y contamina menos.

Pero a veces no hay suficientes energías limpias y hay que usar gas para producir electricidad.

Los gobiernos de España y Portugal quieren que las empresas que producen electricidad paguen el gas más barato.

La Unión Europea prohíbe que los gobiernos controlen los precios, pero esta vez va a hacer un cambio.

La Unión Europea ha dado permiso a los gobiernos de España y Portugal para que pongan un límite al precio del gas que se usa para producir electricidad.

Durante un año, las empresas que producen electricidad en España y Portugal pagarán menos por el gas.

Esto permitirá bajar el precio de la factura de electricidad que pagan las personas y las empresas.



Europa Press

Rebajas. Las empresas eléctricas pagarán más barato el gas.

024, nuevo teléfono para prevenir suicidios

En España mueren tres veces más personas por suicidio que por accidente de tráfico.

En el 2020 se suicidaron 3.941 personas, casi 11 cada día.

Esta semana, el Gobierno de España ha puesto en marcha un teléfono gratuito para evitar los suicidios.

El teléfono es el 024 y atenderá 24 horas al día, los 7 días de la semana.

A este teléfono pueden llamar para pedir ayuda las personas que están pensando en suicidarse, amigos y familiares.

Récord de precio para un cuadro

Esta semana se ha vendido un cuadro del pintor Andy Warhol por 185 millones de euros.

Nunca se había pagado tanto dinero por un cuadro pintado en el siglo 20.

El cuadro es un retrato de la actriz Marilyn Monroe, que fue pintado en 1964.

Hasta ahora, el cuadro más caro del siglo 20 era uno de Picasso, que se vendió por 180 millones de euros.

Hasta el 2026 habrá MotoGP en Motorland

El circuito Motorland de Alcañiz tendrá carreras de MotoGP hasta el año 2026.

MotoGP es el nombre de las carreras de motos más importantes del mundo.

El Gobierno de Aragón ha firmado un acuerdo con la empresa que organiza las carreras de motos.

Entre el 2022 y el 2026, habrá carreras en Alcañiz en 3 años distintos.

El Gobierno de Aragón pagará más de 24 millones de euros para haya carreras en Motorland.